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※平日の日中は市役所へお電話ください。不在の時は連絡先の伝言をお願いします。

平成27年2月末時点の想定では、

1冊12,000円のプレミアム商品券を、10,000円
で約20万冊販売予定。
加えて、中学3年生以下の子ども１人につき1冊
9,000円で販売。
さらに身体障害者手帳、療育手帳、精神障害者
福祉手帳を所持している中学3年生以下の子ど
もの場合は、8,000円で販売予定。
市内商業団体加盟店のほか協力店で利用が可
能となる予定。
本年7月から12月までに利用できる予定。
※平成27年2月末での予定であり、詳細は今後、調整。
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平成27年10月31日まで
月曜日～金曜日

【祝休日および年始を除く】

満65歳以上の堺市民の方が、市内の路線バスや阪堺電車を
１乗車100円でご利用いただける制度です。
※ICカード申請と発行に伴う負担金1,000円が必要です。

平成27年11月1日から
全ての曜日が利用可能
【阪堺電車は1/1～1/３を除く】

平成27年4月以降、申請書の送付が始まります。●年間２４０日の利用可能日数の範囲内で、土日祝
日を含め使いたいときにご利用いただける制度
に拡充します。

●同じ日であれば、何回でもご利用いただけます。

問合せ　交通政策課　TEL（072）228－7756　公共交通課　TEL（072）228－7549

◎おでかけ応援バスの利用日を全ての曜日に拡充
　カードのＩＣ化を実施 　総額４億５７００万円

皆様の声が平成27年度予算案に反映！

堺市から対象者に申請書兼納付書をお送りします。お届け時期は誕生月に
より異なります。平成27年8月以降に65歳になる方には誕生月の3か月前に
お届けする予定です。

満

E-mail:miyamoto-k@city.sakai.osaka.jp http://www.miyamoto39.com
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　国の平成26年
度補正予算にお

いて、地方創生
に向けた新たな

交付

金として「地域住
民生活等緊急支

援のための交付
金」が4,200億

円、

その内、地域消
費喚起・生活支

援型2,500億円
が盛り込まれま

した。

この交付金は、都
道府県・市区町村

にそれぞれ交付
され、地方創生先

行

型とともに、当初
3月上旬が自治体

の実施計画提出
期限となっていま

す。

　そこで、我々公
明党堺市議会議

員団として、本交
付金を「プレミア

ム

商品券」や、低所
得者向けサービ

ス・商品購入券な
ど、地域消費を

喚起

し、生活支援の施
策に活用すべき

であると考えて
おります。

　市当局におか
れましては、その

実現に向け取り
組まれることをこ

こに

要望いたします
。　　　　　　　

　　　　　　　
　　　　　　以

上　

堺市長 竹山 修
身 様 公明党堺市議会

議員団

国の交付金活用
に関する要望書
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　障がいのある母を持ち、３人の育児と仕事の両立に励ん
だ経験を持つ。
　生活者、女性の視点から中学卒業までの子ども医療費助
成や白鷺駅・三国ヶ丘駅などのバリアフリー化を推進。待機
児童解消や発達障がい児支援策の充実も推進。
　教育環境の充実・がん対策の推進に意欲を燃やす。

【略歴】 党府団体渉外局次長。市議４期。
  　　　　堺市監査委員（現職）、健康福祉委員会委員長等歴任。
　　　 　夫、一男二女。
　　　 　趣味：フルート演奏、茶華道。

facebook.com/miyamocchan39

フェイスブックで日々の活動を
お知らせします！

宮本けいこ

一人の声が力に！安全安心のまちをめざして！

１．選択制給食（家庭弁当・学校給食）
２．民間デリバリー方式
３．安全・安心の担保
４．美味しい給食

H２６年度　　実施計画申請
H２７年度　　配膳室整備工事
H28年度中　全中学校実施予定

日
程

　「歩道がデコボコで通行し
づらい」との声。一部コーナ
ン所有地のため、許可を得て
補修。（南花田町コーナン横）

　水たまりがひどく、車いすやベビーカー、また高齢者に
とっては特に通りにくい歩道。このほど改善しました。
（南花田町　マンションサンロード前の道路補修）

　地域の方々がよく利用する信濃
池（住宅展示場）の南角の通路。道
幅の狭い部分に設置されたバリカ
ーを撤去、手前の広いスペースに
樹脂製ポールへ交換することで
「通りやすくなった！」との声。
（中百舌鳥町３丁４０５付近）

　「コンクリートがガタガタで通りにくい」とのことで補修。
　本格的な改修については、百舌鳥駅周辺整備に合わせ
整備する予定。（百舌鳥赤畑町ＪＲ百舌鳥駅ローソン前）

　「スピードを出す車
が多くなり危険」との
声。通学路の安全対策
として、電柱に注意喚
起の看板を設置。
（野遠町）

　“抜け道”可能と間違える車が多いため、
標識『この先「ときはま線」には出られませ
ん』を設置。また、一旦停止しない車、幹線
に出ようと右折し一方通行を逆走する車が
多いため、『止まれ』路面表示設置。
（百舌鳥梅町3丁60・61付近・浜寺常盤線と
並行の道）

◎中学校選択制給食の実施に向けた整備 　総額９億３２４２万円
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平成28年度中に
中学校給食を実施!!

自転車や歩行者が
すれ違う際危険
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